
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大宮地本管内の運転職場

で 

５８名の「追給」を確認！ 
 

【組合員の感想】 

★追給が一部認められた。大きな成果だ！ 

★12 月の給料に振り込まれると会社から

言われました。ありがとうございます。 

★組合がなかったら泣き寝入りしていた。 

★東労組の存在意義がわかった。etc. 

困ったときの「駆込み寺」としての労働組合の必要

性を語り合おう！労働者の悩みは JR 東労組へ！ 
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これぞ労働組合の真骨頂！  

２０２２年４月１２日に３６協定締結に向けて行われた「大地申１９号団体交渉」の５項で「見習い運転士の出

区点検での実労働は労働時間として認めるべき」という主張を行い議論してきましたが思うような結論に至って

いませんでした。そして２０２３年４月の３６協定締結に向けて行われた「大地申２０号団体交渉」を経て、会社

から関係する社員に調査結果と追給が伝えられ、認められる形となりました。 

これは労働組合でしかできない団体交渉を通じて得られた大きな成果です。これからも「教育に資する時間

は労働時間」との認識を広め、申告していきましょう。そして同時に JR 東労組の必要性を議論し、組織拡大に

つなげましょう！ 


